



Neuer Dresscode im Seedammbad

In der Haus- und Badeordnung des Seedammbads ist festgelegt, dass im Schwimmbad „übliche Badebekleidung“ getragen werden soll. Da diese Formulierung in letzter Zeit jedoch zunehmend unterschiedlich interpretiert wurde, möchten wir die Regelung nun klarer und verbindlicher gestalten.

Um die Hygiene, die Wasserqualität und die Sicherheit aller Badegäste zu gewährleisten, gelten ab sofort folgende Vorgaben für die

Nutzung der Schwimmbecken:

Nur Badebekleidung, die bis maximal zum Knie reicht, wird akzeptiert.

Erlaubt sind:

- ✓ Badeanzüge und Bikinis
- ✓ Badehosen und kurze Badeshorts
- ✓ Radlerhosen (knielang)
- ✓ Burkinis (max. bis Knie)
- ✓ UV-Shirts
- ✓ Neoprenanzüge kurz
- ✓ Badehauben oder enganliegende Kopfbedeckungen
- ✓ Material: Nur einlagige Badebekleidung aus Lycra oder Polyester (keine Baumwolle!)

Nicht erlaubt sind:

- ✗ Straßenkleidung jeglicher Art
- ✗ Lange Shorts (über Knie) oder Kleider
- ✗ Unterwäsche (auch nicht unter Shorts)
- ✗ Burkinis (lange Beine)
- ✗ Sonnenhüte, Kopfbedeckungen mit Wickeltechnik, Turban, Schirmmützen und im Wasserbereich

Wir bitten um Verständnis, dass wir diese Regeln im Sinne aller Badegäste konsequent umsetzen, um ein angenehmes und sicheres Baderlebnis für alle zu gewährleisten.